
◆15日，扬州大学

机械工程学院的专家、

教授来到三垛镇，开展

科技服务新农村建设

主题活动。市人大常委

会副主任、三垛镇党委

书记孙明如参加活动。

徐跃亮 周雷森

◆14日下午，市社

科界举行学习贯彻党

的十八大精神理论研

讨会。市税务学会、工

商学会等负责人以及

全体社科联常务理事

参加活动。 管玮玮
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本报讯 服务企业发展，我们该

做什么？全市企业发展大会召开以

后，市行政服务中心、优办、经信委、工

商局、人社局等部门单位结合工作实

际，进行深入思考，表示将进一步完善

服务措施，优化企业发展环境，帮助企

业化解发展矛盾，提振发展信心，拓宽

发展思路，增强发展后劲。

市行政服务中心将建立健全

“一站式”行政服务工作机制，会同

相关部门对全市行政许可审批和服

务性事项进行再次梳理，扎实开展

行政审批“三集中、三到位”工作。建

立健全“一网式”三级联动服务机

制，逐步形成有效覆盖、上下衔接、

运转高效的“市、乡、村”三级便民服

务网络。建立健全企业登记“一表

制”系统，将企业设立、变更登记中

所涉及到工商登记注册、组织机构

代码证、税务登记等窗口所需填写

的材料浓缩为一张表格。建立健全

“一费制”项目办理扎口收费制，实

现真正意义上的“零弹性”收费。与

此同时，建立健全“一条龙”重大项

目审批绿色通道制度、“一揽子”重大问题综合协调联审

会办制度、“一门式”联合办理服务制度、“一窗式”重大

工业项目全程代办服务制度。

市优化发展环境领导小组办公室将按照市委提出

的落实优惠扶持政策、搭建优良发展平台、塑造优质服务

品牌、锤炼优秀干部队伍的“四优”服务要求，实施行政提

速行动、服务提质行动、督查提效行动，切实解决“慢拖横”、

“中梗阻”、“软梗阻”等问题，为企业创造良好的发展环境。

市经信委作为经济服务部门、企业的“娘家”，他们

表示，将大力推进工业化和信息化深度融合，推进工业

化和城镇化良性互动，突出以工业化引领提升城镇化

水平、以城镇化支撑工业化。 （下转二版）
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实施方案通过省专家组论证
本报讯 14日下午，江苏省率先实现农

业机械化创建工作专家组来邮，对我市基

本实现农业机械化实施方案进行论证。省

农机局局长徐顺年以及我市领导韩方、徐

永宝、孙建年参加论证会。

农业机械化是农业现代化的重要标志

和主要内容。我市根据省委省政府提出的

“两个率先”的要求，并结合我市农机化现有

基础和条件，矢志到2014年底在全省率先基

本实现农业机械化。为确保这一目标的顺利

实施，市政府制定了《高邮市基本实现农业

机械化实施方案》。

论证会上，与会专家认真听取了我市关

于率先基本实现农业机械化实施方案的介

绍，审阅了有关资料，并对实施方案中的相

关问题进行了质询和讨论。专家组一致认

为，我市提出2014年基本实现农业机械现代

化的总体目标，符合省委省政府率先基本实

现农业现代化的部署安排，目标明确，重点

突出，措施扎实，方案切实可行。同时，专家

组建议我市进一步细化方案、增加投入、创

新机制，确保目标如期实现。

会上，市委书记韩方表示，将以此次专

家论证会为契机，进一步优化实施方案，把

握关键环节，加快推进实施，全面提升我市

农业机械化水平，确保率先基本实现农业机

械化的目标顺利实现。

副市长孙建年就进一步修改完善实施

方案，对我市相关部门提出了具体要求。

周麟 周文

今日总值班

唐以军
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本报讯14日，省“土地执法模

范市”创建工作考核验收组来邮，

对我市“土地执法模范市”创建工

作进行考核验收。市领导韩方、金

春林、朱勇、朱莉莉、李春青等参

加相关活动。

自2007年省国土资源厅开展

“土地执法模范县（市）”创建活动

以来，市委、市政府在大力推进经

济社会发展的同时，始终把创建

工作作为提升国土资源管理水

平、推动经济转型升级的重要内

容和落实“双保工程”的重要举措

列入全市年度重要工作目标。

2007年以来，我市已连续5年被表

彰为“江苏省土地执法模范市”。今

年，根据省国土资源厅创建活动意

见，我市加强领导，严密部署，深入

开展创建活动。

在当天上午召开的高邮市创

建省“土地执法模范市”工作汇报

会上，市委书记韩方向考核验收组

汇报了我市“土地执法模范市”创

建工作。韩方说，今年以来，市委、

市政府高度重视，把省“土地执法

模范市”创建工作列入全年重要工

作事项，强化领导，广泛宣传，全面

动员部署，层层落实创建责任；部

门协同、上下联动，形成了强大的

创建合力；资源保护有效，用地保

障有力，全面提升了创建成效。通

过努力，我市用地保障更加有力、

资源保护更加有效、业务基础更加扎实，顺利通过了

2011年度土地卫片执法检查和2012年度土地预警督

察，圆满实现了“零约谈、零问责”目标。

韩方表示，我市将以这次考核验收为新的起点，以更

高的要求、更大的决心、更加扎实有效的措施，不断巩固和

扩大成果，为创建全国“国土资源节约集约模范市”打下坚

实基础，推动我市国土资源保护和利用工作再上新台阶。

通过听取汇报、观看创建专题片、查阅创建资料，考

核验收组对我市创建工作予以充分肯定，认为我市市委、

市政府高度重视“土地执法模范市”创建工作，创建工作

有特色、有亮点、有创新。 （下转二版）
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———访市纪委副书记、监察局局长、优办主任郭建新

“贯彻党的十八大精神，市

纪委监察局将在市委、市政府和

上级纪委的领导下，以更加坚定

的信念、更加坚决的态度、更加务

实的作风、更加有力的举措，切实

加强党的作风建设、反腐倡廉建

设和制度机制建设，以纪检监察

工作的实际成效为经济社会发展

提供坚强纪律保证。”14日，市纪

委副书记、监察局局长、优办主任

郭建新接受采访时表示。

“全市纪检监察工作紧扣

‘开门办纪检、创新办纪检、勤廉

办纪检’工作主线，确保各项工

作有新成效、重点工作有新突破、

特色工作有新亮点。”郭建新介绍

说，目前市纪委监察局正在深入

推进纪检监察社会公共关系建

设，着力打造“珠湖清风”廉政文

化建设品牌，建立健全反腐倡廉

制度体系，全面构建农村大监督

机制，大力治理懒政、惰政、怠政

行为，确保依纪依法文明规范办

案，以更加科学的思路、创新的举

措推进“清廉高邮”建设，不断提

高反腐倡廉建设科学化水平。

郭建新表示，学习宣传贯彻

党的十八大精神，是当前和今后一

个时期的首要政治任务。全市纪

检监察机关和广大纪检监察干部

必须认真学习、全面贯彻、做出榜

样，自觉把思想和行动统一到党

的十八大精神上来，（下转二版）
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邹农俭讲解“五位一体”建设

本报讯 学习宣传贯彻党的十八

大精神，是我市当前和今后一个时期

的一项重要任务。16日上午，南京师范

大学社会发展学院院长、博士生导师

邹农俭教授应邀来邮，围绕党的十八

大报告精神，在市大剧院给我市市管

干部及规模企业、村、社区党组织负责

人作了题为“‘五位一体’新布局与社

会管理创新”的专题培训。这次培训班

是我市“学习宣传贯彻党的十八大精

神”四个专题培训之一。培训班由市委

常委、宣传部部长张秋红主持。

据悉，按照市委统一部署，为了让

全市各级领导干部既能从总体上把握

党的十八大文件主要精神和丰富内

涵，又可系统学习和理解贯穿其中的

新思想、新观点、新举措，我市将利用

“周末课堂”这一平台，分“深刻领会党

的十八大的主题和中国特色社会主义

的丰富内涵”、“深刻领会科学发展观

的历史地位和指导意义”、“深刻领会

全面建成小康社会的战略目标和五位

一体的总体布局”以及“深刻领会全面

提高党的建设科学化水平的要求”等

四个专题对全市市管干部及基层党组

织负责人进行专题辅导培训。

培训班上，邹农俭教授用了三个

半小时，紧扣党的十八大报告主题、

主线和一系列新思想、新观点、新论

断，围绕中国特色社会主义“五位一

体”的布局进行了全面系统的阐述

和解读。他的讲解深入浅出、通俗易

懂，既有较高的理论性，又有很强的

实践性，对我市广大干部深入贯彻

落实党的十八大精神，扎实推进“五

个高邮”建设具有很好的指导意义和

促进作用。 管玮玮


